

50 Jahre Autohaus Diether in Essen-Leithe

IHK zu Essen übergibt
Ehrenurkunde an die
Firmeninhaber Thomas
und Markus Diether

Das im März 1975 von den Eheleuten Gisela und Karl-Heinz Diether gegründete Autohaus Diether wird in diesem Jahr 50 Jahre alt. Der einst mit fünf Mitarbeitern gestartete Volkswagenbetrieb ist in den fünf Jahrzehnten zu einem mittelständischen Unternehmen mit derzeit rund 60 Mitarbeitern angewachsen. Geführt wird es in zweiter Generation von den Brüdern Thomas und Markus Diether, und auch die dritte Generation wirkt bereits im Unternehmen mit. Die Unternehmensnachfolge wird derzeit über einen Zeitraum von zehn Jahren geregelt. Im Führungsteam ist aus der Familie die Kfz-Mechatroniker-Meisterin mit Schwerpunkt System- und Hochvolttechnik Annika Nader, geb. Diether, sowie Prokurist und Kundendienstleister Marc Hornkamp, der bereits seine Ausbildung als Kfz-Mechatroniker im Autohaus Diether absolvierte.

ANZEIGE



Benedict Kerbstadt (Mitte), stellvertretender Hauptgeschäftsführer der Industrie- und Handelskammer für Essen, Mülheim an der Ruhr und Oberhausen, bei der Urkundenübergabe an die Inhaber und Geschäftsführer Thomas (l.) und Markus Diether (r.).

Der Volkswagen AG ist der Familienbetrieb stets treu geblieben. Heute ist er vielfach ausgezeichneter VW Service-Partner, der unternehmerisch mit Weitsicht plant. Benedict Kerbstadt, stellvertretender Hauptgeschäftsführer der Industrie- und Handelskammer für Essen, Mülheim an der Ruhr und Oberhausen über gab die 50 Jahre Ehrenurkunde Mitte Mai am Unternehmensstandort in der Lahnbeckestraße 4. Mit großem Interesse verfolgte Kerbstadt anschließend die Unternehmensgeschichte und ließ sich die Herausforderungen der sich in einem umfassenden Wandel befindlichen Automobilbranche schildern. Themen wie qualifizierter Nachwuchs, Mitarbeiterbindung, Generationenwechsel, E-Mobilität, Bürokratieabbau, Digitalisierung und Unternehmensnachfolge kamen zur Sprache. „Man darf die Leistungsträger nicht verprellen“, mahnt Inhaber

und Geschäftsführer Thomas Diether an. „Es muss wieder Spaß machen, Unternehmer zu sein.“

Benedict Kerbstadt kennt die Sorgen und Nöte der Unternehmerinnen und Unternehmer aus vielen Gesprächen. Der IHK zu Essen gehören derzeit rund 57.000 Mitgliedsunternehmen an. Es gebe viele Stellschrauben, an denen gedreht werden müsse, pflichtet er bei. Zugleich verweist er auf die vielfältige Unterstützung der IHK für Unternehmungsförderung, Ausbildungs-Initiativen bis zur kostenfreien Erstberatung etwa bei juristischen Fragen vom Arbeitsrecht bis zur Zeugnis erstellung. ■

www.autohaus-diether.de

AUTOHAUS DIETHER - SEIT 50 JAHREN IHR VERLÄSSLICHER SERVICEPARTNER.



SFACHER TOP 100
NUTZFAHRZEUGE
SERVICE PARTNER



VIERFACHER
VOLKSWAGEN SERVICE
QUALITY AWARD
GEWINNER

KARL-HEINZ DIETHER GMBH
Lahnbeckestr. 4, 45307 Essen
www.autohaus-diether.de

